



## 子育ての専門家が助言

身近な子育て情報をサイトで発信する神戸新聞子育てクラブ「すきっぷ」が、地域の子育て支援に取り組む甲南大学人間科学研究所と連携することになりました。同研究所は親子関係の研究や、お母さん、お父さん向けの講座などを続け、知識と経験が豊富です。

早速、臨床心理士でもある同研究所の北川恵・同大文学部教授が、会員同士が意見交換するコーナー「聞いて&教えて」で助言する専門家に加わりました。

北川教授は「出先でのイヤイヤに困っている」という相談に回答しています。子どものイヤイヤは多くの親に共通する悩み。特に外出先では、人の目が気になったり、急いでいたり…。北

川教授の回答は、「成長の過程だからとにかく理解して」という一般的な助言とは違い、子どものために「時には毅然とした態度も必要」とし、親子がうまく折り合えるよう具体的な提案も。5歳の息子のイヤイヤに悩む筆者もぜひ実践してみたいと思いました。このほか、同研究所のイベントをサイトで紹介しました。

甲南大と神戸新聞社も、地域の課題にともに取り組むため連携協定を結びました。すきっぷの今後をお楽しみに。

(パートナーセンター 萩原 真)

◆右のQRコードを読み取ると、「すきっぷ」のサイトにアクセスできます。

